Bewohnerinnen und Bewohner:

Ich möchte im neuen Quartiersrat mitarbeiten, weil...





























sind mehrheitlich Menschen vertreten, die im Stadtteil wohnen, die eng zusammen mit Mitarbeitenden aus Einrichtungen und Verwaltung wichtige Pragen, die den Stadtteil betreffen, diskutieren und als Fachleute für das Quartier Heerstraße Nord mitentscheiden, welche größeren Projekte aus dem In den 8-10 Sitzungen im Jahr tauschen sich die Mitglieder des Quartiersrates auch über Aktuelles, Entwicklungen und Themen des Stadtteils aus.

pelitripet dank			SHIPPE	-6		
	· Stanton	-	15	97	BERLIN	*
		100	and the same	Secure hard I		